



Männergesangverein Freundschaft Lienzingen e.V.

MGV Lienzingen auch in der Pandemie aktiv „Hähnchen zum Mitnehmen“ am Samstag, 19. Juni 2021 wird von der Bevölkerung gerne angenommen

Auch wenn derzeit die musikalischen Aktivitäten leider noch auf Eis liegen müssen, hat mit der Aktion „Hähnchen zum Mitnehmen“ der MGV ein positives Signal für einen Neustart nach der Pandemie gesetzt. Die Aktion des MGV, dass bei der Kelter frisch gegrillte knusprige Hähnchen zum Mitnehmen angeboten werden, wurde von der Lienzinger Bevölkerung überragend gut angenommen. Die Kapazitätsgrenzen wurden ausgeschöpft. Vor allem während der „Stoßzeiten“ der einzelnen Zeitfenster bildeten sich deshalb Schlangen der Abholer, die – natürlich coronagerecht - für die Abholung der vorbestellten Hähnchen anstanden. Gespräche wurden geführt und so auch die so lange vermisste Kommunikation untereinander wieder angeregt. „Dich habe ich ja schon lange nicht mehr gesehen“ oder „Schön, dich mal wieder zu sehen“, war en Sätze, der immer wieder zu hören waren.

Der Männergesangverein bedankt sich herzlich bei der gesamten Bevölkerung, die durch ihre Mitwirkung an der Aktion ein Lebenszeichen einer aktiven Dorfgemeinschaft und ihre Verbundenheit zum MGV als kulturtreibendes Elemente gesetzt haben.

Der MGV hofft, dass mit dem Rückgang der Ansteckungswerte nun bald auch das kulturelle Leben wieder aufgenommen und belebt werden kann und dass dann viele Männerstimmen aus Lienzingen und der näheren Umgebung den musikalischen Neustart als Chance und Gelegenheit für eigene Aktivitäten nutzen und sich dem MGV als örtlichem kulturtreibenden Verein anschließen werden. Nur wenn Alle mitmachen, bleibt ein Gemeinwesen aktiv und die kulturelle Vielfalt erhalten. Der Neustart wird für Einsteiger und Interessierte der ideale Zeitpunkt sein, selbst aktiv zu werden und dem „Coronablues“ zu begegnen.



Lecker